

# 2018-09-26-Protokoll

- Pre-TOPs
  - TOP 0: Regularia
  - TOP 1: Berichte
- TOPs
  - TOP 2: Woche für Studi-Orientierung
  - TOP 3: Rollenspielschnuppertag
  - TOP 4: Master-Prüfungsausschuss
  - TOP 5: ZaPF WS18/19
  - TOP 6: KaWuM WS18/19
  - TOP 7: Kooptierung
  - TOP 8: Änderung der TOP Nummerierung
  - TOP 9: Lager-Getränke
  - TOP 10: ESAG
  - TOP 11: Bild für die Website
  - TOP 12: Sitzungstermine
  - TOP 13: TK-Vertrag
- Post-TOPs
  - TOP N: Newsletter
  - TOP N+1: Ankündigungen
  - TOP N+2: Verschiedenes

## Pre-TOPs

### TOP 0: Regularia

Protokollant: [Fittgen, Igor](#)

Unterschrift: \_\_\_\_\_

Redeleitung: [Derendorf, Sebastian](#)

Unterschrift: \_\_\_\_\_

Datum: 26.09.2018

Sitzungsanfang: 10:50

Sitzungsende: 12:26

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
	Elisabeth	Albus
x	Paul	Baylan
x	Sebastian	Derendorf
	Florian	Dittrich
x	Holger	Duhme
x	Igor	Fittgen
	Charlotte	Grütters
x	Yvonne	Haack
x	Maide	Isikoglu
	Jan Vinzenz	Jüttner
x	Andre	Kreuzburg
	Anton	Ldov

	Tobias	Löffler
Ab 11:15, TOP 1	Patrick	Manegold
bis TOP 2		
x	Gabriel	Rodrigues Kuell
	Jessica	Wonges

Ist Sitzung beschlussfähig?: Nein  
 angekündigte Ersatzsitzung einberufen, die dann beschlussfähig ist. Wenn Nein: Da die aktuelle Sitzung nicht beschlussfähig ist, wird umgehen die

Anwesende Nicht-Räte:

keine

Altes Protokoll: Ja

## TOP 1: Berichte

- a. **FSVK: War keiner**
- b. **Tripper: War keiner**
- c. **WE: War keiner**
- d. **QVM: Anträge wurden unterschrieben**
- e. **Gremien:**
  - i. **QVM Sitzung: 160.000€ noch übrig für das Jahr.**
    1. Görlitz hat für Positionsstabilisierung schon Antrag gestellt.
    2. Neuer Laser für Laserspektroskopie ist schon gestellt.
    3. Ofen für Keramik-3D-Druck soll angeschafft werden.
    4. Lizenzen für mehr Teilnehmer im Bestrahlungspraktikum.
    5. LabView-Kurs soll unabhängig vom GP gemacht werden.
    6. EnDyAg-FP-Versuch soll klimatisiert werden. Zwei Ba/Ma-Räume sollen auch klimatisiert werden.
    7. Eine Anschaffung eines Ultrakurzpuls-Lasers wurde verschoben bis der Versuch weiter ausgearbeitet wurde.
  - ii. **Akkreditierungstreffen:**
    1. GP1 und GP2 werden ein Semester nach Hinten verschoben.
    2. Mehr Fehlerrechnung im GP1
    3. Neues Pflichtmodul im drittem Semester: Programmieren
    4. LA1 statt Ana2 als Pflichtmodul. MaMe2 eine Stunde mehr.
    5. Im ersten Studienjahr kann man eine Note streichen außer MaMe1 und MaMe2
    6. Alle Wahl-, Orientierungs- und Nebenfachsbereiche werden zu einem Wahlpflichtbereich zusammengefasst.
    7. Modulbeschreibungen werden komplett überarbeitet. 80% sollen Pflicht sein, 20% Kür des Dozenten. Dozenten kreuzen am Ende des Semesters an welche Themen behandelt worden sind.
    8. Regelmäßige Treffen der Lehrenden der Pflichtmodule in den Bachelorstudiengängen
    9. Statistik über Anmeldung, Klausurzulassungen und Klausurergebnisse soll geführt werden.
    10. Im Masterstudiengang MedPhy Leistungsnaehweis über Physik in der Medizin und eine verpflichtende Medizinphysikvorlesung soll eingeführt werden.
    11. Es soll geprüft werden ob die Aufbewahrungsfrist bei Altklausuren auf ein Jahr gekürzt werden kann.
    12. Es soll ein Instrument erstellt werden um Studierende die nicht studieren nach einem Jahr zu exmatrikulieren
    13. Anregungen: Punktuelle Aufstockung des Lehrplans im Hinblick auf Forschungsschwerpunkte des Dozenten. Individuelle Beratungsgespräche mit den Studierendenvertretern des Studienganges sollen wieder eingeführt werden (eventuell durch O-Tutorien-Tutoren).
- f. **Post: Viel Ersttütenkrams.**
- g. **Mail: Als Tops**
- h. **Facebook: nichts**

## TOPs

### TOP 2: Woche für Studi-Orientierung

Von 14.-25.01.2019 sind die Wochen der Studienorientierung. Die MatNat hat am Donnerstag 17.01. den offenen Tag. [Baylan, Paul](#) kümmert sich um Rückmeldung. Wir besetzen die Fachschaft von 8 bis 17 Uhr. Es wird ein Stehtisch gemietet. Kaffee und Kekse werden bereitgestellt.

### TOP 3: Rollenspielschnuppertag

Der Rollenspielschnuppertag kann nicht angemeldet werden da das Dezernat 6 nicht mit dem Würstchenwärmer einverstanden ist. Das Team um Cid kümmert sich darum.

## TOP 4: Master-Prüfungsausschuss

Prüfungsausschussverantwortliche sind auf der Website nicht mehr aktuell. [Baylan, Paul](#) kümmert sich darum dass es aktualisiert wird.

## TOP 5: ZaPF WS18/19

Die ZaPF ist vom 22.-25.11. [Löffler, Tobias](#), [Kreuzburg, Andre](#), [Isikoglu, Maide](#) und [Fittgen, Igor](#) haben Interesse.

## TOP 6: KaWuM WS18/19

Die KaWuM ist vom 16.-18.11. [Löffler, Tobias](#) und [Isikoglu, Maide](#) haben Interesse.

## TOP 7: Kooptierung

Wir wollen zwei Leute kooptieren: Hannah Hengelbrock und Jonas Braß.

Beide wurden einstimmig angenommen.

## TOP 8: Änderung der TOP Nummerierung

Die Vorlage muss angepasst werden. [Derendorf, Sebastian](#) kümmert sich drum.

## TOP 9: Lager-Getränke

Es stehen InPhiMa Getränke im alten Lager die ins neue müssen. Die Getränke werden im Rahmen des Aufräumens übergebracht.

## TOP 10: ESAG

Es werden Helfer gesucht. Auch beim Theater werden Helfer gesucht.

Red Bull hat angeboten Sachen für Veranstaltungen anzuschaffen. Da bisher es kein Werbegeschenk sondern ein Rabatt war warten wir vorsichtig auf Konditionen.

## TOP 11: Bild für die Website

Wir stellen das Gruppenbild vom letzten Semester wieder ein bis wir ein besseres haben.

## TOP 12: Sitzungstermine

Wir brauchen einen neuen Sitzungstermin für das nächste Semester. [Isikoglu, Maide](#) setzt ein Doodle bis Mittwoch den 03.10. auf.

## TOP 13: TK-Vertrag

Der jetzige Vertrag geht zum 01.10. Der Verantwortliche der TK würde den alten Vertrag erneuern.

## Post-TOPs

### TOP N: Newsletter



Hier sollen auf jeder Sitzung Themen für den Newsletter gesammelt werden und zu jedem Thema ein Verantwortlicher bestimmt werden.

Anderthalb Wochen vor Monatsende wird geschaut wer die Finalisierung und den Versand koordiniert.

TOP N+1: Ankündigungen

TOP N+2: Verschiedenes

Sitzungsende: 12:26